

AWNI

Kodim 0736/Batang Gelar Ziarah Rombongan Dan Tabur Bunga Di TMP Kadilunggu

Edi Purwanto - PEKALONGAN.AWNI.OR.ID

Dec 14, 2022 - 18:57



Batang,- Dalam rangka memperingati Hari Juang Kartika TNI-AD Ke 77 yang jatuh pada tanggal 15 Desember 2022 nanti, Kodim 0736/Batang menggelar upacara ziarah rombongan dan tabur bunga di Taman Makam Pahlawan (TMP) Kadilunggu Batang, Rabu (14/12/22).

Bertindak sebagai pimpinan ziarah Dandim 0736/Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman. Saat dikonfirmasi Dandim 0736/Batang menyampaikan ziarah rombongan dan tabur bunga ini adalah bentuk kehormatan kita untuk mengenang serta menghormati jasa para pahlawan dan pejuang yang telah gugur dalam membela negara.

Kegiatan yang berlangsung penuh khidmat ini merupakan suatu pembelajaran untuk kita semua, yang masih diberikan kesehatan, kenikmatan dan umur yang panjang agar lebih mencintai Bangsa dan Negara. Ziarah rombongan dan tabur bunga ini dilaksanakan secara serentak, dimana kegiatan ini untuk mengenang salah satu pertempuran besar yang pernah terjadi di Ambarawa Jawa Tengah, dimana dalam pertempuran tersebut banyak korban dari para pejuang kemerdekaan.

Untuk mengenang jasa para pejuang yang telah gugur, maka setiap tahun kita akan peringati Hari Juang Kartika, "ucapnya".

Kegiatan ini juga merupakan bagian dari bukti nyata kita untuk mengenang dan menghormati jasa para pejuang yang telah gugur mendahului kita. Pengorbanan mereka akan terus di ingat oleh generasi penerus bangsa selanjutnya "Bangsa Yang Besar, Adalah Bangsa Yang Menghormati Jasa Para Pahlawannya", tutup Dandim.

Tampak turut dalam kegiatan diantaranya Kasdim 0736/Batang Mayor Inf Slamet Muchadi, Pasi Pers Kodim 0736/Batang Kapten Cba Suwanto, Danposal Sigandu Lettu Laut (S) Mukhlis, Para Pasi serta Danramil jajaran Kodim 0736/Batang, Anggota FKKPI serta Persit KCK Cab. XXIV Kodim 0736/Batang.

Setelah Upacara dilanjutkan dengan peletakan karangan bunga serta penaburan bunga diseluruh makan yang ada di Taman Makam Pahlawan (TMP) Kadilangu Batang.